



# Euthanasieopfern ein Gesicht geben

Freiluftausstellung in Umhausen beleuchtet dunkles Kapitel des Ötztals

Seite 4/5

Foto: ACI/TB



## Eine Legende kommt

Das 22. TschirgArt Festival des Art Club Imst findet vom 1.-10. Mai in Imst statt. Ein Höhepunkt ist der Auftritt von Rocklegende Ian Anderson mit seiner Kultband Jethro Tull am 2. Mai.

Seite 9

## DIE LÄNGSTE ALPEN- ACHTERBAHN DER WELT

Alpine Coaster Imst

AB 1. MAI  
DO-SO GEÖFFNET

AB 22. MAI TÄGLICH



ONLINE-  
TICKETSHOP

ALPINE  
COASTER  
IMST



IMSTER  
BERGBAHNEN



Tirol  
Region  
CABIN



Alle Informationen unter  
[www.imster-bergbahnen.at](http://www.imster-bergbahnen.at)





In der sonnigen Lage von Karrösten entsteht derzeit der neue Firmensitz von evoNET, Marco Reisen und einem dritten Unternehmen.

Foto: evoNET

## Neuer Standort für evoNET und Marco Reisen ab Herbst

KARRÖSTEN (ado). Der Standort könnte wohl nicht sonniger und ruhiger sein: Unterhalb von Karrösten, im kleinen Gewerbegebiet der Gemeinde entsteht derzeit ein neuer Firmensitz. Das auf IT-Lösungen spezialisierte

hat, ins Obergeschoß des neuen Betriebsgebäudes übersiedeln. Im Herbst werden dann insgesamt circa 15 Mitarbeiter beider Firmen hier ihre Arbeit aufnehmen.

Das Gebäude in äußerst sonniger Lage wird am Dach und am Balkon mit Photovoltaik ausgestattet werden. Für 75 Quadratmeter im Untergeschoß wird noch ein Mieter oder ein Käufer gesucht. Informationen dazu können über eine Mail an [info@evonet.at](mailto:info@evonet.at) angefordert werden.



GF Thomas Jordan und GF Daniel Reinstadler von evoNET.

Foto: Dorn

### VOR ORT

Unternehmen evoNET und das Reisebüro Marco Reisen errichten hier gemeinsam ein neues Betriebsgebäude, das im Herbst bezogen werden soll. Das zweistöckige Gebäude wird Platz für insgesamt drei Betriebe bieten. Im Untergeschoß wird die Firma Marco Reisen einziehen, die derzeit noch in Imst beheimatet ist. Vom Gemeindehaus in Karrösten wird die Firma evoNET, die in Landeck und Längenfeld weitere Firmensitze

## Projekte für die jüngsten Einwohner von Karrösten

KARRÖSTEN(ado). Die neue Aufteilung der zwei Kindergartengruppen nach dem Alter der Kinder hat sich bestens bewährt, wie Bürgermeister Daniel Raffl betont: Im Kindergarten bei der Volksschule sind nun die Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren untergebracht, in der Gruppe im Gemeindeamt jene im Alter von zwei bis vier Jahren. Langfristig werde aber weiterhin die Zusammenlegung der zwei Standorte bei der

Volksschule anvisiert. Ab Herbst wird die Gemeinde zudem einen Mittagstisch für die Kinder anbieten. Auch die Erneuerung des Spielplatzes in der Siedlung soll bald umgesetzt werden. So fehlen noch Spielgeräte für die kleineren Kinder, der Spielplatz soll beschattet werden und einen Wasseranschluss bekommen. Derzeit befindet man sich zwar noch in der Planungsphase, die Umsetzung soll aber noch heuer erfolgen.



Der Spielplatz bei der Siedlung wird noch heuer mit neuen Spielgeräten, vor allem für die jüngeren Kinder, ausgestattet.

Foto: Dorn

MARCO REISEN  
DIE GANZE WELT AUS EINER HAND

Tel.: +43 5412 61630 | Mail: [info@marcoreisen.at](mailto:info@marcoreisen.at)  
Thomas-Walch-Straße 35a | 6460 Imst

evoNET GmbH  
INTERNET & COMPUTER SOLUTIONS

Internet | Netzwerke | Hardware | Hotspot & Wireless Lösungen

[info@evonet.at](mailto:info@evonet.at) | [www.evonet.at](http://www.evonet.at)



Gemeinde Karrösten



Bürgermeister Daniel Raffl und der Gemeinderat wünschen viel Freude beim Lesen der Ortsreportage

Foto: Petra Happacher